



Sophia ~ 自宅学習期間号

4×9=36
8×8=64

課題プリントをつくる時、みんなが少しでもやる気を出してくれたらいいなという思いで、片隅に名言を載せてきました。それは有名な偉人のものであったり、誰もが知るマンガのヒーローのものだったり。その時々でみんなに伝えたいと思うものを載せて来ました。

それらの名言は、頭の中のグーグル先生によって検索されたものである、なんて言えればカッコいいのですが、現実はもちろんそうではなくて、毎回現実のグーグル先生に教えてもらっていました。「名言」と打ち込むだけで、それは多くの言葉たちが検索されます。暇なときにでも検索してみてください。言葉に色が付くというのはこういうことを言うのだと、分かると思います。

さてそんなこんなで、先日掃除をしていたら、検索されたはいいものの没になった名言のメモが出てきました。その中のひとつに、「人生を100としたら、4×9（しくしく）=36回泣いて、8×8（はっは）=64回笑うのよ」と書いてありました。なかなかいいとんちの利いた名言だなと思いました。

もう進路が決まった人は、64回笑う中の一回を経験しましたね。まだ決まっていない人は、今しくしく泣きながら頑張っているかもしれませんね。きっと、内定をもらっている人をうらやむことが多いでしょう。しかし長い人生の中で見れば、いつ笑ったのか、いつ泣いたのかの違いなのでしょう。それからもっと大事なことは、笑うも泣くも、その質、内容にあるのではないかと思います。64回笑うといっても、心の底から願っていたことが叶って笑うのか、なんとなくやってきたことが笑って笑うのかでは、大きくその質が違いますよね。笑うなら心の底から声を出して笑えるようなことに、64回の内の一回を使いたいと思いませんか。

人間とは現金なもので、自分が辛かったとか頑張ったとかいったことはよく覚えているのに、人にしてもらった事やふとした幸運なんてものは忘れてしまいがちです。もちろん人生の中に起こる悲しい出来事や、うまくいかない事、辛くても頑張った記憶は自分を成長させてくる糧になるもので、大事なものであることに変わりはありません。でも、よくよく思い出してみれば、実は笑っていた時間の方が長いはずだし、人から助けてもらったことのほうが断然多いはずなんです。それを忘れて、自分の不幸自慢をする人というのは、どうでしょうか。あまりお近づきになりたいとは思いませんよね。この行動こそが、幸運を逃がしている要因なのではないかと、私には思えてなりません。

人生がもし格言の通り、36回泣いて64回笑うのなら、36回の悲しみを胸に抱きつつも、64回の幸福に包み込まれた笑顔の人になってほしい。辛い時こそ前を向いて、他の人の胸にも36回の悲しみがあるのだと思って、独りよがりにならず過ごしてほしい。そうすれば人に優しくできるし、人に優しくできる人には、必ず誰かが優しくしてくれるはずだから。そうやって心の底から笑う64回以上に、日常の2×5×2×5（ニコニコ）=100回にあふれた人になってほしいと思うので、
担任より。

【2・3月行事予定】

- 1月 27日（金）～2月 24日（金） 自宅学習期間
- 2月 1日（水） 高校入試I期試験会場作成【13：00以降立ち入り禁止】
- 2日（木） 高校入試I期試験【校舎内外立ち入り禁止】
- 3日（金） 会議【12：30以降立ち入り禁止】
- 6日（月） 会議【14：00以降立ち入り禁止】
- 27日（月） 卒業式等事前指導【午前中・通常登校】
- 28日（火） 表彰式、卒業式予行、馬城会入会式【通常登校】
- 3月 1日（水） 卒業式



【自学学習期間について】

1月27日（金）から2月24日（金）まで、三年生は自宅学習期間になります。注意点がいくつかあるのでよく読んで行動してください。

①登校について



三年生は自宅学習期間ですが、入試を控えた人たちは、二次対策や個別指導等で学校に来ることがあると思います。しかし、学校は通常通りの時間に授業を行っていますので、在校生に迷惑のかからないように授業中は静かに行動してください。また、**二月には高校入試もありますので、予定をよく確認し、学校に入れない時などに登校しないように気を付けてください。**その際、高校入試に関わる時期は担任の先生も動けないことが多くあります。したがって、調査書等の担任の先生が関わる大学入試の手続きは早め早めに準備するようにしてください。

②過ごし方について

学校に登校しないということで、気持ちにゆみが出やすい期間になります。しかし、**まだ卒業はしていませんので、身分は相馬高校生です。**相馬高校生であるという自覚をもって行動してください。多くの人が自動車学校に通うようですが、他校生との付き合い方には十分注意しましょう。また、この時期に髪の毛を染めたり、ピアスを開けたりと、相馬高校生のマナーから外れた行動をする人がいます。しかし、なにか問題があれば生徒指導になることも考えられますので、ただし行動を心掛けてください。

③荷物について

学校で勉強をする人以外は、荷物の持ち帰りをお願いします。教室が無人になることがありますので、ロッカー、机の中は空にしてください。

④卒業式に向けての準備について

3月1日にはよいよ卒業式です。**卒業式に向けて是非整えていただきたいものが制服です。**この三年間毎日身につけていたものです。いたるところに思い出の傷があると思います。出来る範囲で構いませんので、整えて卒業式に臨んで欲しいと思います。

